

Pembukaan Dies Natalis ke-58 Fakultas Biologi

Friday, 30 Agustus 2013 WIB, Oleh: Satria



Fakultas Biologi UGM mengawali rangkaian Dies Natalis ke-58 pagi ini dengan senam bersama di halaman Fakultas Biologi. Selain senam, juga diadakan syawalan bersama keluarga besar Fakultas Biologi dengan jajaran anggota Badan Musyawarah Musea (Barahmus) DIY serta BNI yang ikut serta dalam acara tersebut. Sebagai puncak pembukaan selanjutnya dilakukan pelepasan balon oleh Dekan Fakultas Biologi UGM, Dr. Suwarno Hadisusanto, S.U., didampingi Ketua Senat Fakultas Biologi UGM, Prof. Dr. A. Endang Sutariningsih Soetarto, M.Sc serta Wakil Rektor Bidang Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat, Prof. Dr. Suratman, M.Sc.


Dekan Fakultas Biologi UGM, Dr. Suwarno Hadisusanto, S.U., dalam sambutannya berharap dengan momentum dies natalis ini akan semakin memberi semangat kepada seluruh civitas akademika untuk mewujudkan pengembangan keanekaragaman hayati di Indonesia.

“Sejalan dengan visi kita untuk mewujudkan *tropical biodiversity*,”kata Suwarno, Jumat (30/8).

Suwarno menambahkan beberapa kegiatan pada dies natalis Fakultas Biologi tahun ini , yaitu lomba olahraga, lomba kebersihan, upacara dies natalis, temu alumni, kuliah umum, ikut dalam festival museum, serta International Conference on Biological Science (ICBS). ICBS yang digelar pertengahan September akan menghadirkan pakar dari AS, Swedia, Jepang, Korea dan Malaysia.

“Khusus kegiatan senam seperti ini semoga nantinya bisa rutin diadakan per kluster sehingga semakin menambah keakraban semua komponen,”tuturnya.

Sementara itu Wakil Rektor Bidang Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat, Prof. Dr. Suratman, M.Sc menyinggung pentingnya peran museum dalam pembentukan karakter bangsa.



Gerakan museum yang terhimpun dalam Barahmus DIY, kata Suratman, diharapkan bisa menjadi kekuatan transformasi ilmu pengetahuan, budaya serta membangun karakter.

“Edukasi museum itu untuk membangun karakter disamping mendukung sektor pariwisata, pendidikan, dan kebudayaan,”kata Suratman.

Suratman berharap koordinasi lintas museum di DIY, termasuk museum di lingkungan UGM, bisa terus ditingkatkan. Komitmen UGM dalam pengembangan museum juga terlihat melalui partisipasinya pada Festival Museum Yogyakarta pada 8-13 September mendatang di PKKH UGM. Festival museum dengan tema *Museum Goes to Campus* ini akan diisi kegiatan karnaval serta pameran museum (Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [Pembukaan Dies Natalis ke-72 FH UGM](#)
- [Pembukaan Rangkaian Dies Natalis Fakultas Filsafat UGM ke-55](#)
- [Pembukaan Dies Natalis ke-58 Fakultas Biologi](#)
- [Pembukaan Dies Natalis ke-58 UGM](#)
- [Fakultas Teknologi Pertanian UGM Gelar Peringatan Dies ke-47](#)